



DELEGACION ESTATAL EN COLIMA
MENSAJE EN LA CEREMONIA CONMEMORATIVA DEL CCXIX ANIVERSARIO
DEL NATALICIO DEL BENEMERITO DE LAS AMERICAS, DON BENITO PABLO
JUAREZ GARCIA
MANZANILLO, COLIMA, EL 22 DE MARZO DE 2025.

Saludo al Mtro. José Luis Márquez Figueroa, Presidente del Centro Cultural Sabiduría Justa y Perfecta del estado de Colima.

Saludo al Lic. Enrique de Jesús Ocón Heredia, Delegado Estatal Adjunto de la Sociedad Cívica de México A.C.

Saludo también al Lic. J. Jesús Cruz Olvera, Secretario General del Centro Cultural Sabiduría Justa y Perfecta del estado de Colima.

Igualmente saludo a Rosendo Zermeño Michel, Subdelegado en Manzanillo de la Sociedad Cívica de México A.C.

Saludo a todos los miembros del Centro Cultural Sabiduría Justa y Perfecta y de la Sociedad Cívica de México, A. C.

Distinguidos asistentes,

Damas y Caballeros:

La Sociedad Cívica de México, A. C., Delegación Colima, es una organización no gubernamental, que busca promover la participación ciudadana y la democracia en México, mediante la educación cívica y la conciencia ciudadana, el fomento de la participación social en la vida política, la investigación y la acción cívica.

La Sociedad Cívica de México, A. C. integra personas de ámbitos y entornos diversos, con la finalidad de aportar y difundir a la sociedad en general, conocimiento, cultura y arte, resaltando los valores cívicos que nos han legado los grandes constructores de la Patria.



Es por ello, que hoy, en este importante puerto de Manzanillo, recordamos, el 219º Aniversario del Natalicio del Ilustre Benito Juárez García, en coordinación con el Centro Cultural Sabiduría Justa y Perfecta del estado de Colima, y con ello evocamos su pensamiento liberal y su congruente actuar con visión de futuro.

Juárez ubicó al individuo y a su libertad como eje del funcionamiento social. Fue un hombre que luchó incansablemente por la justicia y la igualdad en nuestro país. Su vida es un ejemplo de perseverancia.

Juárez fue un defensor de la educación como herramienta de superación y creía que ésta, era la clave para el progreso y la superación de la pobreza. Por eso promovió la denominada Ley Juárez, que garantizaba la educación gratuita y laica para todos los mexicanos.

Juárez fue un defensor vehemente de la Patria y lideró la resistencia contra la invasión francesa.

El pensamiento juarista se fundamenta en la defensa de la soberanía nacional, la justicia social y la igualdad de oportunidades para todos.

El pensamiento juarista afirma la importancia de respetar los derechos de los demás y de trabajar juntos, sumando voluntades, para construir una sociedad más justa y pacífica.

El pensamiento juarista se identifica también, con la defensa de la laicidad del Estado y la separación entre la Iglesia y el Estado. Juárez creía que la religión era un asunto personal y que el Estado debía ser neutral en materia de creencias.



En este sentido, el pensamiento juarista es un llamado a la tolerancia, la comprensión y el respeto a la diversidad. Es un permanente recordatorio de que todos somos iguales ante la ley.

Juárez también nos enseñó la importancia de la unidad y la solidaridad. En un momento en que nuestro país estaba dividido y enfrentaba grandes desafíos, Juárez nos mostró que la unidad y la determinación pueden superar cualquier obstáculo.

Además, Juárez fue un defensor de la libertad de expresión y de la prensa. Creía que la libertad de expresión era fundamental para la democracia y para el progreso de la sociedad.

Hoy es tiempo propicio para reflexionar respecto el legado juarista. ¿Qué podemos hacer nosotros, hoy, en el siglo XXI, para seguir el ejemplo de Juárez y luchar por un México mejor?... Podemos iniciar por ser ciudadanos activos, por participar en la vida política y social de nuestra comunidad, coadyuvando en el cabal cumplimiento de nuestros deberes y defender los derechos ciudadanos.

En conclusión, el pensamiento juarista es un legado que debemos honrar y seguir. Debemos trabajar unidos para defender la soberanía nacional, la justicia social y la igualdad de oportunidades para todos.

¡Viva Juárez!, ¡Viva el pensamiento juarista!, ¡Viva México!

Mtro. Hermenegildo Salazar Serrano,
Delegado Estatal